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図書館貸与本の紹介

事務局より

第１３３号
《202２年１２月1日》

１２月の行事予定

あいのりタクシー利用状況
　　＜令和４年１０月分＞

図書の入れ替えは１２月８日です。

 前日までに、ご返却ください。

１２月のサロン展示

ガーデンパートナー

１１月に行われた会議

クリスマス展示です

令和4年度　自主防災会「防災訓練」を実施しました

１２月２９日（木）～1月３日（火）
年末年始事務局はお休みです

〇「さくらの会」「うた声喫茶」については

　　社協だよりにてお知らせします。

毎週月曜　ステップ教室　１０：００～　

ステップ教室で体力測定が行われました。
1０月３1日（月）　１０：００～　多目的ホール

　毎年行われている測定です。前年の測定値と比較することで自分自身の
体力改善の指針とし、測定を続けることで更なる健康づくりに役立ちます。
足腰の衰えは日常の生活に直結しています。いつまでも自分の足で歩くこと

ができるよう、ステップ運動に参加しましょう。

３年振りに実際に避難する訓練が行われ、今期は５丁目が対象でした。

他の区の住民に対しては、SMS及び固定電話による情報伝達訓練のみ。

９時４０分に一斉メールが送信されると、対象住民はコミュニティセンターに

避難開始。１０時頃には概ね避難完了しました。

１１月１２日（土）　９時４０分～

体験したことがある訓練でも、1回だけでは実際に動くことは難しいものです。
皆さん積極的に体験し、訓練後は消防隊員に質問するなど、防災意識を高める
ことができた訓練となりました。

自主防災会だより　第１９号に詳しく掲載していますので、ご覧ください。

まずは、大声で

火事だーー

AEDのパッドに触れてみました

1０時からは、甘木・朝倉消防本部の指導による体験訓練を２グループに分け、
交代で消火訓練と心肺蘇生法及びAEDの取り扱い訓練を実施。

　１日　自主防災会役員会
　８日　コミュニティ協議会役員会
１５日　自主防災会役員会

１９日　まちづくり協議会

２４日　地区協議会

３０日　社会福祉協議会
液がでるのは通算15秒

1日平均利用者数１２.５人（前年９.９人）

　令和４年度累計見込　３,８７４人

　　　　（昨年度累計　３，００５人）

11月8日に防災交通課よりアンケート
結果と運行現状報告がありました。

①1便7：20を廃止し4便11：40と5便14：10
　　の間に13：05発を追加
②現行矢野竹７便（美奈宜の杜経由）
　　19：00を廃止

＜来年度より＞

　　２日（金）子育てサロン「どんぐり」
　１１日（日）資源ごみ回収
　１６日（金）音づくりの会Xmasｺﾝｻｰﾄ
　１８日（日）福祉もちつき

　　ク　リ　ス　マ　ス
イルミネーション点灯式
12月1日（木）　午後5時

点灯カウントダウンをします！
子供たちは、コミュニティセンター前
に集まってください。

『人生終いじたく、まさかの延長戦⁉』

中村 メイコ

1934年生まれ、80歳を過ぎて死を意識

する毎日の生活が、潔くもあり可愛らしく

てクスッと笑ってしまう。

『時短・かんたん賢い掃除の

コツ』 クロワッサン特別編集

とうとう年末大掃除の時期。

要所をきれいにして新年を。

『きのこレシピ』 石澤 清美

生活習慣病予防に毎日食べたいきのこ。

特徴を生かす調理、ストックの仕方を紹介。
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ダーツ大会 グラウンドゴルフ大会11月11日（金） 11月1６日（水）

生活環境部会より

区会より

後期一斉ノーポイ運動のお礼と報告

さくら猫（耳カット）ってご存じですか？

幹線道路の現状調査
　11月９日（水）１０時から朝倉市建設課の職員と区会長3名、西日本ビル
白石本部長で美奈宜の杜内の幹線道路を歩いて現状調査を行いました。

ぼくを触ったら

手を洗ってね

今年は1７名が参加して大会が行われ
ました。狙いを定めてヒット！
サークルメンバーも一般参加の方も
一喜一憂、歓声が上がっていました。

今年ももらえます

恒例のシクラメン

トレッキングクラブ　1１月１０日（木）秋の紅葉　みやま清水寺

ホールポストを
行ったり来たり
なかなか入らず…

思い通りにはいかない
時もありますよねぇ

何より嬉しいお米！

残念賞、ブービー賞

の他、くじ引きも

ありました。

よく晴れて暖かく、
絶好の大会日和と
なり、2１名の参加
がありました。

11月だというのに夏日のこの日、
汗をかきながら坂道を登り、三重塔から
本堂へと進み静かに手を合わせました。
展望広場からは瀬高町が一望でき、
大人の秋の遠足気分を満喫しました。

年に一度、一般参加を募って実施されるバス旅。21名の参加がありました。
今回は、みやま市の清水寺を訪れました。清水寺と言っても京都の寺とは
宗派も違い別の寺とのこと。色づいた国指定名勝の本坊庭園は厳かで、
見る者の心を穏やかにします。

のら猫でも不妊去勢手術済みである目印として、耳の先端を
さくらの花びらのようにV字型にカットされた猫のことです。
のら猫として暮らすしかない猫たちを望まない繁殖から守り、
一代限りの命を全うしてもらうための取り組みです。
福岡県では、約5千匹の猫が引き取られ、処分されています。
そのうち約８割が子猫です。これ以上不幸な猫を増やさないように
猫を飼っている方は、不妊去勢手術を行い、屋内で飼育し
最後まで責任をもって飼いましょう。

猫を捨てることは犯罪です。（1年以下の懲役、100万円以下の罰金）

１１月１９日（土）、後期一斉ノーポイ運動が実施されました。

雨が心配されましたが、朝8時30分からの30分ほど街内のゴミ拾いをしました。

落ち葉が多く、枯れ葉の清掃もしていただいた箇所もありました。

参加された方々、ありがとうございました。

参加人数報告 １区会　４６世帯　５９名

２区会　５７世帯　８１名

３区会　４６世帯　６８名　

直ぐに補修ということではなく、結果につきましては、
市建設課にて精査の上判断されます。

　１～３丁目については、勾配がきつくカーブの多い坂道で、
多くの皆さんが利用されているので、凹みがあるようです。
６・７丁目については、重量のある工事車両の通行が多く、
傷みが懸念されます。５丁目の秋月カントリーからの下り坂も
マンホール回りの凹凸が目立ちます。
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